

Kato führt Suzuki-Motorradsparte

Masahiko Kato ist neuer Präsident für die Abteilung Motorräder, ATV und Marine bei Suzuki Europa in Bensheim.

Nach dem Studium an der Universität von Sophia ist Masahiko Kato seit 1980 für Suzuki tätig. Von 1986 bis 1992 verstärkte er das Ersatzteil-Team in Heppenheim. Anschließend war er bis 2007 verantwortlich für das Motorrad-Marketing in Südost-Asien sowie Lateinamerika. Danach wurde Kato die Leitung des Motorradwerkes in Spanien übertragen. 2010 wurde er dann mit der Leitung des Motorrad-Marketings für Europa, Nord Amerika und Ozeanien betraut. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



SUZUKI

